
 

 

 
 

   Дорогие родители, тема данной консультации надеемся заинтересует 

вас. Ребёнку с самого начала жизни необходима родительская любовь. 

Однако, если он окружён излишней заботой и вниманием, он 

бессознательно начинает злоупотреблять ими. Так уже в конце первого 

года жизни плач становится для него способом призвать к себе 

родителей, обратить на себя внимание. 

Любовь - воспитательный процесс! 

    Существует материнская и отцовская любовь, они имеют свои 

нюансы. Начнём с того, что любовь делится на 2 вида: инфантильную и 

зрелую. Материнская любовь в первую очередь это безусловная любовь, 

любовь просто за то, что ты есть и второй момент, когда мать начинает 

отпускать от себя ребёнка позволяя ему самостоятельно развиваться. 

(После года - период наступления зрелой любви). 

     Роль отца: формула инфантильной отцовской любви «делай, как я». 

Она необходима для приобретения навыков и заключается в том, что 

приходит к отцу и говорит: «я сделал то-то» . И отец должен похвалить. 

Если мама любит ребёнка просто, то отцовская любовь - это всегда 

любовь за что-то. «Папа, я нарисовала! Папа, я выучил стих» и т.д. 

Инфантильная отцовская любовь нужна 7-8 лет. Затем идёт зрелая 

любовь. «Делай, что хочешь, ты ведь умный» - на этом моменте идёт 

творчество ребёнка и контроль отца. 

      Ребёнок должен иметь возможность изучать мир, в котором он живёт 

и вы обязаны помочь ему в этом. 

      С определёнными трудностями вам придётся столкнуться, когда 

малыш начинает общаться со сверстниками... 

       Если капризы не прекращаются, задумайтесь, может быть, это 

своеобразный способ проверить вашу реакцию. В таких случаях вы 

должны быть тверды и последовательны. Оставьте ребёнка наедине с 

самим собой, и вскоре он успокоится и изменит своё поведение. 

Если малыш с малых лет привык быть в центре внимания, не иметь ни в 

чем отказа, это постепенно становиться для него жизненной нормой. 

Чтобы ребёнок не вырос жадным, с самого младшего возраста нужно 

учить его делиться с товарищами игрушками, радоваться их успехам, 

рассказывать не только о себе, но о них. Воспитывайте его так, чтобы 
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он не был эгоистичным. 

Когда детское «дай» и «хочу» начинает выходить за пределы 

разумного, они должны столкнуться с вашими «нет», «нельзя», «не 

разрешаю», и от этих запретных слов будет зависеть ваша система 

воспитания. 

    Очень важно избегать оценочных суждений в адрес ребёнка. 

Критиковать можно только отдельные его действия, а не ребёнка в 

целом. 

    Надо помнить, что необходимым условием правильного воспитания 

является единство требований к ребёнку! Нельзя что бы один разрешал, 

а другой запрещал. Если вы своим примером подаёте пример, а ваши 

требования к нему едины и вы всегда выполняете обещания, ваш 

авторитет будет признан, вам поможет избежать многих проблем. 

Почему ребёнок не слушается? 

Психологи выделили 4 основные причины: 

1. Недостаток внимания. 

2. Борьба за самоутверждение. 

3. Желание отомстить. 

4. Потеря веры в собственный успех.  

    Как реагировать на непослушание? 

Игнорировать поведение ребёнка. 

Отвлекать внимание. 

Наказывать (наказание изоляцией, словесно, лишение удовольствия) 

Если решились на наказание, оно должно быть последовательным, 

единым (с отцом) и доходить до логического конца. 

 

Воспитатели Мартиросян Элина Эдуардовна 

                     Фабрикова Ирина Павловна 

 
 


		2025-01-30T17:07:16+0300
	Чекалина Светлана Васильевна




